Kantonspolizei Bern

Kommunikation



Medienstelle Waisenhausplatz 32 3011 Bern +41 31 638 90 90 medienstelle@police.be.ch www.police.be.ch

Medienmitteilung

Bern, 18. September 2023

Die regionale Staatsanwaltschaft Berner Jura-Seeland und die Kantonspolizei Bern teilen mit:

Aarberg

Vier Bauarbeiter bei Unfall verletzt

Am Montagmorgen ist es in Aarberg während Belagsarbeiten zu einem schweren Arbeitsunfall gekommen. Dabei wurden vier Bauarbeiter teilweise schwer verletzt. Sie wurden mit drei Helikoptern und einer Ambulanz ins Spital gebracht. Ermittlungen zur Klärung der genauen Umstände wurden aufgenommen.

Der Kantonspolizei Bern wurde am Montag, 18. September 2023, kurz vor 8.10 Uhr, gemeldet, dass es im Bereich eines Kraftwerkes in Aarberg am Mühlaudamm zu einem Arbeitsunfall mit Verletzten gekommen sei. Die umgehend ausgerückten Rettungskräfte konnten vor Ort vier verletzte Personen, die von Drittpersonen betreut wurden, antreffen. Gemäss aktuellen Erkenntnissen war kurz zuvor bei Belagsarbeiten aus noch zu klärenden Gründen eine Verpuffung in einem Bitumenfass gekommen. Dabei wurden vier Arbeiter verletzt, einer davon schwer.

Nach der medizinischen Erstversorgung vor Ort wurden drei der Männer mit je einem Helikopter ins Spital geflogen, ein Mann wurde mit der Ambulanz ins Spital gebracht.

Im Einsatz standen neben diversen Diensten der Kantonspolizei Bern drei Ambulanzteams, drei Helikopter der Rega, die Regio Feuerwehr Aarberg und die Feuerwehr Lyss. Ermittlungen zur Klärung der genauen Umstände wurden unter der Leitung der regionalen Staatsanwaltschaft Berner Jura-Seeland aufgenommen.

(sw)